

AGIR : dénoncez les banques et assurances impliquées dans la colonisation israélienne

20 décembre 2016



Le système bancaire israélien constitue un outil essentiel de la politique de colonisation, comme certaines grandes entreprises israéliennes qui fournissent des services aux colonies. Des banques et assurances françaises ont des liens financiers – des participations directes ou par le biais de fonds d'investissement – avec ces banques et entreprises israéliennes.

Plusieurs ONG lancent une nouvelle campagne visant à faire pression sur ces banques et assurances, afin qu'elles mettent fin à ces « liaisons dangereuses avec la colonisation ».

Vous pouvez dès à présent vous saisir du dépliant, tract et modèle de lettre ci-dessous.

- Le dépliant [Agir, dénoncer, se mobiliser](#)
- Le tract [Non aux liaisons dangereuses de banques françaises avec la colonisation israélienne](#)
- Le [modèle de lettre aux agences bancaires](#)

- Adresse de cet article :
<http://plateforme-palestine.org/AGIR-denoncez-les-banques-et-assurances-impliquees-dans-la-colonisation-4790>